

## 相談室だより



## 2024年 7月

今年度も3か月が経とうとしています。昨年までは夏は暑く、冬は寒かった特別教室にもエアコンが入り、快適になったとはいえ、実習で火を扱ったり、炎天下での作業など、まだまだ体調管理には十分な配慮が必要な季節となってきました。

1年生は、緊張しながらの入学式を覚えていますか。座学だけでなく多くの実習もある伊予農の学校生活に慣れてきましたか。まだまだ、バタバタしているのではないでしょうか。伊予農での1年を過ごし、来学期に修学旅行が控えている2年生は、慣れてダレていませんか。卒業まで1年を切った3年生は、最高学年として下級生をリードし、伊予農106年目の新たな伝統を積み重ねる準備はできましたか。

さて、各学科やクラスでの選考会を経て行われた先月の第1回各種発表校内大会はいかがでしたか。 それぞれの代表となりあの場に立っただけのことはあり、プロジェクト発表も意見発表も、どれも素晴 らしい内容だったと思います。

考えを文章に起こしまとめる、スペースや字数などに制限がある中まとめる。どのような言葉を使うのか、どのようにスライドを構成するのか、どの順に発表するのか、それぞれの発表からそのような努力の跡を垣間見ることができた素晴らしい発表ばかりでした。

プロジェクトや意見の発表に限らず、考えること、表現することが大事です。どんなにいいことを思っていても、表現しなければ、相手に伝わることはありません。表現したとしても、正しく伝わるとは限りません。正しく伝えるということは、とても難しいことだと思います。でも、難しいからと言って、表現しなければ何も起こりません。誤解が生じることを恐れず、まず表現してみましょう。

1年生や2年生もですが、特に、3年生は、履歴書の志望の動機や推薦入試での志望理由、普段のおしゃべりとは異なる面接での言葉使いなど、表現力を試される機会が間近に迫っています。進路にも直結する思考力や表現力を身に付けておきましょう。

挨拶と感謝は、誰でも今すぐにできる表現です。「おはようございます」「こんにちは」、「ありがとう」など、言われて気分を害する人はいないと思います。それに加え、もう一つなかなか言いにくいかもしれませんが、謝罪の言葉である「すみません」。こういった言葉から、表現することを始めてみませんか。

3年学年主任 重松 寛紀

教育相談室では、学校生活での悩み、家庭での悩み、生活行動上の悩み、生活の中での不安など、解決の手助けができたらと思っています。誰かに話を聞いてもらえるだけで、心が軽くなります。 どんなささいなことでも気軽に相談に来て下さい。

> スクールライフアドバイザーの来校日 原則火曜日 (12:00 から 18:00) 相談室は、本館1階進路指導室隣